

今月の表紙

青空が広がる9月12日(日)に新穂中学校の体育祭が行われました。エール交換に始まり、1500m走、選抜リレーなど計17種目に渡り赤白両軍の熱戦が繰り広げられました。中でも目を引いたのが女子騎馬戦です。男子に劣らぬ迫力をみせた「おんな」の戦いは周囲が震え上がるほど、とても見応えがありました。



紅葉山まつり(畠野)

紅葉がきれいですよ!

日時 10月31日(日) 午前10時~

場所 紅葉山公園

内容 出店・柿の皮むき大会・松茸狩り・豚汁サービス・抽選会・御番所太鼓ほか



コミュニティ助成事業で整備しました!!

コミュニティ助成事業は、(財)自治総合センターが自治宝くじの普及広報事業費として受け入れる受託事業収入を財源とし、宝くじの普及広報を行うとともに、コミュニティの健全な発展を図ることを目的に、各種団体等の様々なコミュニティ活動に助成を行っています。

この度、高瀬集落祭保存会(相川地区)では、胴長太鼓、豆まさ



用神楽面及び能装束、棒使

い用能装束、園児用御神輿等を整備しました。

胴長太鼓や園児用御神輿などが新調されたことにより、集落の祭りは一層にぎやかさを増し、コミュニティ活動の活性化と推進が大きく期待されます。

高瀬集落では、毎年10月19日に「高瀬祭り」が早朝から行われ、青年による太鼓や豆まさなどの伝統芸のほか、幼児や小学生等と老人による御神輿が集落を回り、家内安全、無病息災、商売繁盛などを祈願しています。

宝くじは
豊かさ築く
チカラ持ち。

宝くじは、広く社会に
役立てられています。

ますし……

スポーツの秋です。この機会に、
夏の間にちよつぱり? 増えてし
まつた体重を落としたいと思
います。ただ、食欲の秋でもあり

う坂を上る難所で、ここで涙を
のんだ選手も多いと聞いています。
そのせいか、今のコースはちょっと
物足りないあと感じるのは私
だけでしょうか。コースは変わっ
ても中身は一緒。スタート前の緊
張感、限界まで走つてタスキをつ
なぐ姿、健闘をたたえ合う姿など
見ると「ああいいな」と思ってし
まいます。上位チームはぜひ、次
の大会で佐渡っ子魂を見せてほし
いものです。

(土)

(伊)

編集後記

さわやかな秋晴れに恵まれた10月1日、中学校の駅伝競走大会が行われました。市役所金井庁舎の近くを周回するコースで、当日は、選手、役員の先生方、応援の保護者の皆さんなどでごった返しました。私は中学生のときは選手ではありませんでしたが、縁あっていろいろなドラマにめぐり合うことができました。当時は、真野をスタートし、南線を畠野、新穂と走り抜け、加茂湖を左に見ながら両津に入り、本線を金井に向けて走り、佐和田がゴールというアップダウンの激しいコースでした。特に7区は、秋津の通称「びんじろ

う坂」を上の難所で、ここで涙をのんだ選手も多いと聞いています。そのせいか、今のコースはちょっと物足りないあと感じるのは私はだけでしょうか。コースは変わっても中身は一緒。スタート前の緊張感、限界まで走つてタスキをつなぐ姿、健闘をたたえ合う姿など見ると「ああいいな」と思ってします。上位チームはぜひ、次